
学校召开材料科学与工程专业认证专家线上考

查意见反馈会 

5 月 24 日下午，学校在第一教学楼 1305 会议室多功能

报告厅召开材料科学与工程专业认证在线考查意见反馈会。

专家组全体成员、全体校领导、校教学督导组组长、相关职

能部门主要负责人，材料科学与工程学院领导班子、专业负

责人及专业骨干教师出席。会议由专家组组长、西北工业大

学郭喜平教授主持。 

 



 

会上，郭喜平教授代表专家组反馈了本次工程教育专业

认证现场考查总体意见，他对在专业认证工作中学校领导及

各部门的高度重视、学院师生的积极支持和配合表示衷心感

谢，对学校的办学特色和材料科学与工程专业的办学优势给

予了充分的肯定。同时，在充分肯定学校与认证专业成绩的

基础上，他进一步指出专业在培养目标、课程体系、评价体

系、制度体系、实验室建设、质量监控等方面存在的不足，

并提出了有针对性的意见和建议。随后，专家组其它专家成

员也对此次现场考查提出了自己的意见和建议。专家组希望，

学校材料科学与工程专业能够在现有成绩上，开拓视野，积

极探索，规划未来，为培养能够适应国家、行业变化新形势

的“未来人才”而不懈努力！ 



 

学校党委书记程红兵代表学校对专家组成员在此次线

上认证考查期间的辛勤工作表示感谢。他强调，专家组就学

校材料科学与工程专业的建设做了实事求是、开诚布公的评

价，对学校的工程教育认证工作提出了宝贵意见和建议，为

学校今后的教学改革指明了方向。针对专家们的意见和建议，

他表示，学校将正视短板不足，坚持问题导向，强化整改落

实，一定将专家组的意见和建议落实到学校本科教育教学改

革的发展过程中。为确保整改全面到位，他进一步对学校和

专业提出四个方面的工作要求。一是切实抓好整改提高；二

是不断深化教育改革；三是不断完善学校的人才培养目标和

人才培养模式；四是不断提高专业建设水平。 

 


